

令和5年御嵩町教育委員会 第2回 定例会会議録

出席者	委員 山口 健	その他の出席者	
	委員 中瓦智子	教育参事兼学校教育課長	筒井幹次
	委員 田中妙子	生涯学習課長	日比野克彦
	委員 細野政成	学校教育指導主事	勝川明博
	教育長 奥村恒也	学校教育係長	玉川勇氣

【開会】	
教育長	ただいまから、令和5年第2回教育委員会定例会を開催します。よろしくお願ひいたします。
【開会宣告】	
教育長	日程第1 会期の決定について 会議時間は本日令和5年2月1日水曜日の1日とし、ただいまの時刻11時50分からといたします。よろしくお願ひいたします。
【前回会議録の承認】	
教育長	日程第2 前回会議録の承認について お手元に前回令和5年御嵩町教育委員会第1回定例会の会議録を配布しております。こちらにつきまして、内容のご承認をいただけますでしょうか。 (各委員うなずき等により承認の意思を示す) ありがとうございます。では、全会一致で令和5年御嵩町教育委員会第1回会議録は承認されました。
【議案の審議及び採決】	
教育長	日程第3 議案の審議及び採決について 本日は議案はありません。
【教育長の報告】	
教育長	日程第4 教育長の報告

	<p>主なものは先ほど校長会において報告をさせていただき、学校からも報告があったとおりでございます。</p> <p>また、先月、1月21日にふれあい人権映画会を御嵩公民館で開催させていただき、30名弱の方に、映画「189」、児童虐待をテーマにした映画ですが、視聴していただいて、勉強していただく会を持つことができました。フォーラムと重なったこともあり少し人が少なかったかなというのがありますが、日程調整という点も課題にしていきたいと思っています。</p> <p>また、1月24日に東京ビッグサイトでB&Gの全国サミットがあり行ってきました。毎年定例のもので今回は2年ぶりの開催でした。B&G財団の補助を得て運営をしており、これからの事業展開の説明等も受けながら、充実した会になっていくようにということで確認をしてまいりました。</p> <p>私からの報告は以上です。よろしくお願いいたします。</p>
【その他】	
教育長	<p>日程第5 その他 諸般の報告です。</p> <p>委員の皆さま方からの諸般の報告はよろしいでしょうか。</p> <p><報告なし></p>
教育長	では、各課からの報告事項 学校教育課からお願いいたします。
教育参事兼 学校教育課 長	<p>はい。1点お願いいたします。</p> <p>先ほど校長会でお示ししましたが、卒業式は、教育長、町長、副町長のみが来賓としてお祝いの言葉を述べさせていただき、それ以外の来賓については、コロナ禍も踏まえてなしとさせていただきこととしましたので、ご了承をお願いいたします。</p> <p>また、入学式については、先生方の忙しさなども踏まえ、町の来賓も含め、なしとさせていただきこととしましたので、ご了承いただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。</p>
教育長	生涯学習課から何かありましたらお願いいたします。
生涯学習課長	特にありません。
教育長	では、その他、何かありましたらお願いいたします。

田中委員	<p>前回伏見小学校の大規模改造の件で説明をいただきましたが、私たちが決議をしたのは、早急に全体の大規模改修を行ってほしいという内容であって、今の状況は私たちが意見書を出した内容とは違う方向だと思うので、仕方がないといえばそうだが、だからといって待っているわけにはいかないの、定例会の度に、大規模改造を早く進めてほしいという要望は出し続けたいと思いますので、その点について協議させていただきたいと思います。</p>
教育参事兼 学校教育課 長	<p>町長は教育委員の皆さんの思いは、意見書を以てご理解はいただいたと私たちは感じていますが、これまでの考えというものは基本的には変わっていないとも考えています。ただ、その後、伏見小学校のPTA会長さん、役員の方、前PTA会長さん、町議会議員や校長先生と面談を実施され、現時点ではトイレのみ行うという発言があったこと等を踏まえ、PTAとしてもアンケートを行い、どのように考えているのか等町長と話をされたと聞いています。</p> <p>こうしたPTAからの意見や教育委員の皆さんからの意見書等を踏まえて、令和5年度の町長の方針が打ち出され、それが学校教育課に降ろされたという状況です。ですので、今度の3月の議会では予算の議決がありますので、その中に、伏見小学校のトイレ改修の予算を計上しているというのが現状ではあります。</p> <p>今、田中委員が仰ったように、教育委員会としては全体の改修を早くしていくべきだと訴え続けていくことは、議事録にも残しながら進めていきたいと思っています。</p>
細野委員	<p>校長室の前の雨漏りは直したんですか。</p>
教育参事兼 学校教育課 長	<p>雨漏りは本当にいたちごっこで、原因と思われる箇所を直すと一時的に止まりますが、しばらくすると他の場所で雨漏りが発生する可能性が非常に高いです。</p> <p>雨漏りは伏見小学校に限らず、という状況ですので、例えば伏見小学校の大規模改修に取り掛かったのちには、他の学校も含め屋根の防水については全体的に補修をする時期に来ているというのは私たちも思っていて、次のステップとしてはそちらの予算を使っていく必要があると思っています。</p>
細野委員	<p>老朽化しているということですか。</p>

教育参事兼 学校教育課 長	平屋根というのはどうしても定期的に防水をしていかないといけませんと考えます。
細野委員	直接的に子どもに影響はないかもしれないが、やはり廊下にバケツが置いてあったりというのはよろしくないと思うので、お願いします。
田中委員	<p>さきほど高校と合同の校長会がありましたが、先日、東濃高校の地域づくり類型の発表を見させていただきました。何年か見ていますが、高校生の発表は完成されたものではないですが、ふるさと教育の集大成のような感じで私がすごく参考になります。ぜひ皆さんにも聞いていただくと良いのかなと思います。</p> <p>自分たちで御嵩町の問題点を考えて、どうしたら良いかという思いをしっかりと映像にして発表してくれるので、先生方や我々が見ると勉強になると思います。</p>
中瓦委員	それは、見たいと言えれば見せてくれるものですか。
田中委員	おそらく見せてくれると思います。過去の映像を見るより生で見てもらった方が良いと思うので、いつも1月頃に行うのでまた来年の話にはなると思います。私は運営協議会の委員なので、見させてもらっているのですが、先生方も幅広く見てもらいたいようなので、コロナも少し落ち着いてきて見ることが出来る状況になってきているので、来年は案内が来ましたら報告いたします。
中瓦委員	先生も仰っているように、東濃高校に対する昔のイメージがどうしてもありますが、今聞いていると全然違うところに向こうとしている、そういうことを知りたいですね。今私たちは教育委員として小中を中心に活動していますが、その先に必ず繋がりがあると思うので、ぜひ機会をいただければありがたいです。
田中委員	コロナ禍になる前は、教育委員全員で東濃高校を訪問してということもあったので、ぜひと思います。
教育長	高校との連携についても、私たちも足を運んで実態をしっかりと見ながら良い方向を皆で模索できればと思いますし、田中委員が仰った伏見小学校の件についても、教育委員会としてのスタンスは明確に示

	<p>しながら各部局との連携を続けていきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。</p>
<p>【閉会宣告】</p>	
教育長	<p>では、次回の連絡をお願ひします。</p>
学校教育係長	<p>次回は3月3日金曜日の午後1時から行ひます。こちらについては、教職員の人事調印を予定しておひります。参考になりますか、同日午後2時から可見市・御嵩町中学校組合教育委員会も予定しておひります。中瓦委員と細野委員が対象となりますので、よろしくお願ひいたします。また、この日は校長会は予定しておひりません。よろしくお願ひいたします。</p> <p>また、先になりますか、3月24日金曜日の午後1時から、臨時会を予定しておひりますので、こちらについてもよろしくお願ひいたします。</p>
教育長	<p>3月は2回の教育委員会を予定しておひります。人事に関わることが中心になってくるかと思ひますが、よろしくお願ひいたします。</p> <p>ただいまをもちまして、令和5年御嵩町教育委員会第2回定例会を閉会します。</p>

午後0時9分 閉会